

Weihnachtsblitzturnier 2013

Beigesteuert von Mario Lindner
Donnerstag, 19. Dezember 2013

Zum alljährlichen Weihnachtsblitz trafen sich dieses Mal 14 Schachfreunde am 20.12.2013.

Bevor das Turnier los ging, wurde wieder der Hunger gestillt. Es gab traditionell reichlich Frischgeschlachtetes vom Schwein, sowie ein gutes Bier oder andere Getränke. Ein Dank wieder an W. Kühlewein und allen Helfern für die gute Vorbereitung der Veranstaltung.

Das Turnier war sehr ausgeglichen besetzt. Unser Nachwuchsspieler Karl Lattauschke führte bis zur 11. Runde das Turnier an und belegte letztlich den 4. Platz mit 9,0 Punkten. Pokalverteidiger Mario Lindner siegte schließlich erneut mit 11 Punkten vor Hans Födisch mit 10,5 Punkten. Dritter wurde Torsten Veith mit 10 Punkten.